

## ABSTRAK

**Izzatin Ayu Kamala (1410410015) Dampak Metode Menempel Huruf Hijaiyah di Papan Flanel Dalam Meningkatkan Kemampuan Belajar Anak di PAUD Al-Ilyas Babalan Wedung Demak, Jurusan Tarbiyah (Pendidikan Anak Usia Dini) IAIN Kudus 2018.**

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) kegiatan penggunaan metode menempel huruf hijaiyah di papan flanel dalam meningkatkan kemampuan belajar anak. (2) faktor pendukung dan penghambat metode menempel huruf hijaiyah di papan flanel dalam meningkatkan kemampuan belajar anak. (3) Dampak metode menempel huruf hijaiyah di papan flanel dalam meningkatkan kemampuan belajar anak di PAUD Al-Ilyas Babalan Wedung Demak.

Jenis penelitian ini adalah *Field research* dengan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian di PAUD Al-Ilyas Babalan Wedung Demak. Subjek dalam penelitian ini adalah Guru Ibu Rokhimah dan Ibu Romdhonah. pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan uji *credibility*, uji *transferability*, dan uji *confirmability*. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan pengumpulan data, data *Reduction*, data *Display*, Data *conclusion drawing/verivication*, penarikan kesimpulan.

Berdasarkan Hasil penelitian yang diperoleh dari data lapangan menunjukkan bahwa(1) penggunaan metode menempel huruf hijaiyah di papan flanel dalam meningkatkan kemampuan belajar anak di PAUD Al-Ilyas Babalan Wedung Demak adalah menerapkan kegiatan penggunaan metode Menempel huruf hijaiyah di papan flanel sehingga anak dapat memahami huruf hijaiyah dengan baik dan benar. (2) Faktor pendukung dan penghambat dalam Dampak metode menempel huruf hijaiyah di papan flanel dalam meningkatkan kemampuan belajar anak di PAUD Al-Ilyas Babalan Wedung Demak dapat termotivasi dalam belajar dan juga memberikan pemahaman terhadap kosa kata dan motorik halus yang mudah dan mendalam, dan faktor penghambat sulitnya mengendalikan Peserta didik yang belum bisa menempel sesuai harapan dan solusinya adalah Guru Kelas memberi pemahaman peserta didik yang belum bisa menempel samapai bisa. (3) Dampak Dalam meningkatkan kemampuan belajar anak di PAUD Al-Ilyas Babalan Wedung Demak adalah membantu proses pembelajaran yang lebih menarik sehingga para peserta didik tidak gampang bosan dan jenuh.

**Kata Kunci : Dampak Metode Menempel Huruf Hijaiyah di Papan Flanel Dalam Meningkatkan Kemampuan Belajar Anak.**